

Llega Caravana de la Libertad a la provincia de Sancti Spíritus



Foto: Prensa Latina

La Habana, 6 ene (RHC) La Caravana de la Libertad llegó la víspera en horas de la tarde a la provincia de Sancti Spíritus por Jatibonico para reeditar el 66 aniversario del paso de los combatientes rebeldes por esta parte de la isla.

De esta forma, colectivos destacados espirituanos recibieron a jóvenes y estudiantes de la provincia de Ciego de Ávila, con las banderas cubanas y del 26 de julio.

Este lunes, los caravanistas portando imágenes del Líder Histórico de la Revolución Fidel Castro saldrán de Jatibonico después de rendir tributo a Antonio Darío López, uno de los 21 combatientes que asaltaron el cuartel de Bayamo.

En el trayecto por la carretera central los jóvenes recibirán el reconocimiento a sus éxitos por las personas, pobladores y campesinos que estarán en la vía, quienes rendirán homenaje a Fidel y sus combatientes.

El amanecer de esa fecha fue de júbilo popular, cientos de espirituanos se reunieron en el Parque Serafín Sánchez, vitorearon al Líder de la Revolución y sus barbudos en el camino hacia la capital cubana.

Desde un balcón de la antigua Sociedad El Progreso –en la actualidad Biblioteca Provincial Rubén Martínez Villena- Fidel dedicó sus palabras a los presentes, afirmando que “Sancti Spíritus no podía ser una ciudad más”.



Foto: Prensa Latina

Esta revelación del pensamiento del líder revolucionario se complementó cuando refirió: “Si las ciudades valen por lo que valen sus hijos, si las ciudades valen por los que se han sacrificado en bien de la patria,

si las ciudades valen por el espíritu y la moral de sus habitantes, por el fervor de sus hijos, por la fe y el entusiasmo con que defienden una idea, Sancti Spíritus no podía ser una ciudad más”.

Y tras recibir el clamor y los aplausos de los espirituanos reiteró: “Y si las ciudades se admiran y los pueblos se quieren por lo que han tenido de fe en las horas difíciles, es lógico que hacia esta ciudad, como hacia otras, especialmente en nuestra patria, sintamos nosotros especial cariño”.

Este acontecimiento icono en cada batalla por la patria será recordado en el Parque Serafín Sánchez para celebrar el acto central y volver a escuchar la voz de Fidel desde la biblioteca provincial.

A su paso por Cabaiguán por la carretera central se realizará una parada frente a la estatua del Comandante Faustino Pérez Hernández, expedicionario del Granma y comandante del Ejército Rebelde, quien falleció el 24 de diciembre de 1992.

Más tarde, los jóvenes espirituanos entregarán las banderas a Villa Clara, para que como en cada enero, pioneros, estudiantes y jóvenes y combatientes reediten la entrada de los rebeldes al parque Leoncio Vidal de Santa Clara. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373460-llega-caravana-de-la-libertad-a-la-provincia-de-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba